

# La Ruche

L'HEBDO DE BRIOUDE ET SA RÉGION

## Rendez-vous dans un an pour le festival Un écran... des étoiles

25 Juin 2020



Cinq projections au lieu de quatre, mais en 2021.

Crise sanitaire oblige, Michel d'Haussy, coprésident de l'association Un écran... des étoiles s'est vu dans l'obligation de reporter son festival consacré au 7e art à l'été 2021. Mais non pas sans quelques surprises...

« J'ai eu beaucoup de coups de fil pour savoir si le festival Un écran... des étoiles était maintenu cet été. Les gens ont été très déçus d'apprendre qu'il n'aurait finalement pas lieu. » Et il n'y a pas qu'eux... Michel D'Haussy, coprésident de l'association Un écran... des étoiles avec Christelle Parisot, s'est vu dans l'obligation d'annuler la 3e édition de son festival consacré au 7e art, crise sanitaire oblige. Selon les organisateurs, les contraintes liées au Covid-19 étaient tout simplement incompatibles avec l'esprit de ce festival chaleureux et ses animations voulues dans un esprit de partage.

Quatre films avaient été choisis et devaient être diffusés en plein air dans quatre communes du territoire entre les 24 juillet et 3 août. À savoir : Paulhaguet, Chavaniac-Lafayette, Champagnac-

le-Vieux et Lavaudieu. « Et cet événement, avec 1.300 spectateurs en deux saisons, commençait à prendre de l'importance, soutient l'organisateur. Au départ, on nous prenait pour des farfelus, mais finalement... » Hors de question, donc pour Michel d'Haussy et Christelle Parisot de ne pas le prévoir malgré tout... « L'été prochain aussi, les gens auront besoin de se changer les idées... » Ils pourront donc se faire une toile en plein air, avec un festival reconduit à l'identique, ou presque...

Géraldine Garcia

Article publié le 25/06/2020 à 11:56  
Auteur : Redaction Laruche  
Crédits photos : La Ruche